

KABAR TERBARU

Polsek Cidaun Gelar Patroli KRYD untuk Antisipasi Kejahatan C3 dan Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 11, 2024 - 18:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi dan mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar menggelar patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Patroli ini dilaksanakan pada hari Kamis, 11 Juli 2024, dengan sasaran utama tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan

kamtibmas lainnya.

Patroli KRYD ini dipimpin oleh Aipda Cep Musopa, Kanit Samapta Polsek Cidaun, bersama Aipda Kosid, Ka SPKT II, dan Aipda Lucky Pepsy, Bhabinkamtibmas. Ketiganya berkeliling di wilayah hukum Polsek Cidaun untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Mereka juga melakukan pendekatan kepada masyarakat untuk memberikan himbauan terkait pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan apresiasi atas kinerja tim patroli yang terus aktif menjaga keamanan wilayah.

Kanit Samapta Polsek Cidaun, Aipda Cep Musopa, menyatakan, "Patroli KRYD ini kami lakukan secara rutin untuk memastikan keamanan di wilayah hukum Polsek Cidaun." Fokus utama kami adalah menghindari tindak pidana C3 dan gangguan keamanan lainnya. Kami juga terus bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami menghimbau masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan ke pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan," kata Aipda Kosid, Kepala SPKT II. Keamanan adalah kewajiban bersama.

"Saya berkomunikasi langsung dengan warga untuk memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kami juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban," kata Aipda Lucky Pepsy, Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH, menyatakan, "Patroli ini merupakan langkah preventif yang sangat penting dalam menjaga keamanan wilayah. Kami berterima kasih atas dukungan dan kerja sama masyarakat yang telah membantu menciptakan situasi yang aman dan kondusif."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya anggota Polsek Cidaun yang terus melakukan patroli dan menjaga keamanan wilayah. Untuk menciptakan lingkungan yang aman, sinergi antara petugas dan masyarakat sangat penting.

Dengan adanya patroli KRYD ini, diharapkan situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Cidaun tetap terjaga dengan baik, dan masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan tenang dan aman.